

NOTA EDITORIAL

Desde esta editorial nos gustaría realizar una pequeña nota con motivo de la crisis mundial acaecida por la pandemia COVID-19, que ha afectado incluso en la elaboración y publicación del presente número, razón por la que se ha visto postergado unos días en ver la luz.

Desde esta Revista, queremos primeramente hacer llegar nuestro máximo reconocimiento y agradecimiento al personal sanitario y a todos los profesionales que están realizando una gran labor para paliar las consecuencias de esta enfermedad. Asimismo, deseamos transmitir todo nuestro apoyo y solidaridad a todas las personas afectadas y sus familias.

*Directora de la Revista de Educación y Derecho
Equipo Editorial Revista de Educación y Derecho*